



西小だより

考える葦

考える 思いやる 鍛える

第10号

令和7年2月28日発行
発行者 廻谷 敦士



新しい年、令和7年となり早くも1か月が経ちました。2月3日（月）に立春を迎え暦の上では春になりましたが、まだまだ冬本番……。1・2月には最強寒波が到来し、北日本、西日本では記録的な大雪となりました。年末から流行の兆しが見えた、インフルエンザ、新型コロナウイルス感染症、マイコプラズマなどの感染症も落ち着いてきて、子供たちは元気に学校生活を送っています。校舎長寿命化の工事につきましては、北校舎の改修がほぼ終了し、南校舎の全面改修工事が始まりました。それに伴い職員室や校舎への出入り口が変更となりました。工事の詳細については、ホームページに掲載しておりますので、ぜひ、ご覧ください。

令和6年度も残すところあと1か月となり、6年生の卒業式に向けての準備が本格的に始まりました。3月は、新たなステージに向けて子供たちが大きく成長する時期です。一日一日を大切に、令和6年度のまとめと令和7年度の準備を進めてまいりますので、ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

来年度のリーダー 5年生の活躍

1月21日（火）から23日（木）に冒険活動教室、2月26日（水）には6年生を送る会と、5年生にとって意義のある大きな行事が2つ実施されました。冒険活動教室の3日間で、目標に向かって協力して頑張ることや5年間共に過ごしてきた仲間の大切さを強く実感し成長した5年生……。6年生を送る会では一丸となってリーダーシップを発揮し、送られる6年生も送る立場の1から4年生も、新たな旅立ち・西小の伝統の継承・感謝……。様々な思いを胸に、思い出に残る楽しい時間を過ごしました。

5年 冒険活動教室



6年生を送る会

地域とともに 交流・地域人材の活用

小規模校である西小学校では、特色ある教育活動として様々な交流活動や地域人材の活用に力を入れています。子供たちが、生き方のモデルとなる学校以外の様々な人とのふれあいを通して、視野を広げ、自分らしさを再発見し、自己肯定感や自己有用感が高められたら・・・。そんな思いを込めて積極的に取り組んでいます。

1年生 松が峰幼稚園との交流

社会福祉協議会との連携

地域の方と一緒に活動する「凧作り・凧揚げ（2年生）」と「昔遊び（1年生）」を実施しました。12月に実施した3年生の「ふれあい交流会」も含め、「教えていただく」⇒「一緒に活動する」⇒「おもてなしをする」とステップアップする活動となっています

1/17(金)凧作り・凧揚げ



1/27(月)昔遊び



学校では1番年下の1年生ですが、来年は2年生という自覚をもって、お兄さんお姉さんぶりを発揮していました。

1/17(金) 6年生 進学先中学校訪問



小中一貫教育の一環で全市一斉に実施されていますが、幼・保・小中の連携・交流の取組にもなっています。



学校教育を支えていただいている皆様

学校教育は、保護者の皆様はもとよりたくさんの方々に支えられています。年度末・新年度に向けて、様々な会議がもたれ、西小の子供たちの現状を共有し、それぞれの視点から、たくさんの貴重なご意見をいただきました。

2/20(木)魅力ある学校づくり 地域協議会



1/15(水) PTA理事会



2/12(水)学校保健・学校給食委員会

お詫び

諸事情により1月末の「考える葦」は発行することができませんでした。今回掲載した活動も含め、教育活動及び工事の進捗等についての詳細は、西小学校ホームページに、随時、掲載しておりますので、ぜひご覧ください。

